



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	2	23/07/2023	OPINIÓN



RED COMPARTIDA

ANÁLISIS / DOMINGO 23 DE JULIO DE 2023

Red Compartida | La tribu Sheinbaum

Se llama SUMA Construyendo Sociedad, dicen ser una organización feminista y ahí participan empresarias, profesionistas y funcionarias públicas. No se han presentado públicamente, pero lo mismo logran que empresas o liderazgos políticos apoyen públicamente a Claudia Sheinbaum y, nos dicen, no le rinden cuentas a nadie, arman mítines de apoyo, dicen ser plurales, pero hasta ahora todos los eventos son en favor de la ex jefa de gobierno de la CDMX. Son de Morena, con fuertes raíces en Azcapotzalco y con empresarios ligados a Palacio Nacional y a el CEN del partido, nos dicen que ellos no están registrados ante el INE y no le tienen que rendir cuentas porque en el peor de los casos son ciudadanos libres que organizan foros y eventos privados y son un un intento de organizarse por fuera de las instituciones electorales, el último en trabajar con ellos fue la ex ministra de la Suprema Corte y ahora senadora, Olga Sánchez Cordero, que dice que quiere una mujer a cargo de la Presidencia de la República y desde su punto de vista tendría que llegar desde la izquierda, como la doctora Claudia Sheinbaum, quien está comprometida con las causas sociales del pueblo. Ojo, ya están en todo el país.

Nos cuentan que en el equipo de Xóchitl Gálvez hay un gran interés porque alguien le pida al ex presidente Vicente Fox se contenga en sus opiniones, se calle un poco, sea más prudente o, mejor aún, no se meta en el tema electoral porque si bien la senadora está en buenos términos con el rancherote, la idea es mantenerlo fuera de la campaña, por ahora, e integrarlo a los recorridos en el estado a la hora buena en el 2024 sobre todo en su entidad donde la presencia del PAN va a la baja de una manera muy importante, de hecho, los cálculos que se tienen es que en la siguiente elección el PAN podría perder el estado. De hecho, ya hicieron a un lado a su mejor carta, el senador José Erandi Bermúdez, a quien desde el CEN del PAN le dijeron gracias por participar.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA 	2	23/07/2023	OPINIÓN

Un fuerte golpe recibieron los aspirantes a proseguir sus estudios a nivel licenciatura en la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM). Más de 200 mil aspirantes presentaron el examen de admisión y al final solo 18 mil jóvenes fueron aceptados. Nos dicen que de los más de 180 mil estudiantes que no podrán continuar en la UNAM buscarán acomodo en otras instituciones académicas, ya sean privadas o públicas como son las tres universidades capitalinas, pero haciendo números no hay manera de que todos los rechazados encuentren un espacio en la escuela pública.

Nos cuentan que eso de que el miedo no anda en burro fue un sentimiento del dirigente del PRI, Allito Moreno, cuando le comunicaron que su casa iba a ser cateada, las llamadas en su celular y a sus cercanos no paraban de sonar. Lo que nos platican es que él comenzó a llamar a gente de muy alto nivel del gobierno de la república para pedir información sobre de este movimiento en tierras campechanas, el semblante le cambió cuando se enteró que el cateo era para propiedades cercanas a la zona donde tiene su residencia, ¡Uff, qué susto!

En Quintana Roo, la gobernadora Mara Lezama, ex presidenta municipal de Benito Juárez por dos periodos, recibió para Cancún el galardón número 43 como un destino de los más exitosos del mundo en materia turística. Con este premio, el estado es líder nacional e internacional en número de distintivos Blue Flag; entre playas y embarcaciones ostenta 58 reconocimientos que se han obtenido en los diversos municipios.

PD: La pugilista y campeona Fecarbox, Montserrat 'Raya' Alarcón, externó su apoyo y deseo éxito a Claudia Sheinbaum en sus aspiraciones para convertirse en la primera mujer presidente de México. Montserrat Alarcón es doble campeona al reinar en peso mosca (WBO) y en átomo (WBA). En la actualidad se prepara intensamente para pelear en agosto en Kobe, Japón, donde defenderá su título de la WBA y buscará el título de la Organización Mundial de Boxeo , hoy es la número uno en el ranking mundial en su división.